

*Cuba encourage les projets
expérimentaux pour
l'alimentation animale*

Image not found or type unknown

Le président Díaz-Canel a visité ce vendredi matin la ferme expérimentale Nazareno.

La Havane, 15 octobre (RHC) Le Président cubain, Miguel Díaz-Canel, a insisté ce vendredi sur l'importance de développer des projets expérimentaux d'alimentation animale avec des plantes protéiques.

Lors d'une visite des zones de production de San José de las Lajas, une municipalité de la province de Mayabeque, il a souligné la nécessité de garder à l'esprit la promotion de la génétique afin qu'il n'y ait pas de croisement des races, la diversification des produits laitiers et l'intensification de l'agriculture.

Le chef de l'État a considéré le travail du centre d'élevage expérimental Nazareno comme une très bonne expérience et souligné l'urgence d'élargir ses pratiques dans le pays.

Cette tournée du président cubain s'inscrit dans le cadre de la mise en œuvre de plus de 60 mesures visant à stimuler la production alimentaire, à promouvoir la commercialisation, à favoriser la substitution des importations et à augmenter les exportations.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/273950-cuba-encourage-les-projets-experimentaux-pour-l'alimentation-animale>



Radio Habana Cuba